

Potenzialanalyse im 8. Jahrgang

Vor den Weihnachtsferien machte sich der achte Jahrgang der Gesamtschule Aspe klassenweise auf, um im Rahmen der sogenannten Potenzialanalyse einen gesamten Schultag lang, die eigenen Potenziale zu entdecken.



Ein abwechslungsreicher und gut organisierter Ablauf erwartete uns vor Ort. Unser Kooperationspartner, die „CompetenzWerkstatt Beruf“ in Schötmar, empfing all unsere Klassen mit einer informativen Einführung.

Danach durchliefen unsere Schülerinnen und Schüler zahlreiche Stationen, in denen sie im Team oder als Einzelperson ihre Fähigkeiten und Potenziale entdecken und praktisch anwenden konnten.

Wie immer im Schul- und Berufsleben führten „viele Wege nach Rom“ und auch kreative Lösungsansätze wurden mit Wertschätzung und Erfolg honoriert.

„Ein ganz besonderer Schultag“, so eine Achtklässlerin.

Besonders die Herausforderungen, die im Team absolviert werden mussten, wurden als besonders positiv von den Heranwachsenden bewertet.

